

ご支援くださいました皆様へ 御礼のご挨拶

『やわらかい復興支援プロジェクト』は、皆様方のご支援、受け入れ先の皆様のご尽力もありまして、好評の内に幕を閉じることができました。厚く御礼申し上げます。

今回は、石巻の仮設住宅団地の敷地内で、大道芸人のSOBUKIさんに、元気で賑やかなパフォーマンスを披露して頂いた後、団地内の集会所にてお住まいの方々の茶話会に参加させていただきました。そして、昨年に引き続き東松島市の小野保育所で、劇団シアタージャパンの皆さんによる、演劇『オズの魔法使い』を上演してまいりました。あまりの迫力に泣き出してしまう子もいましたが、園児からのサプライズがありました。出演者の方々へ、折り紙で作った色とりどりのお花と、可愛く元気なありがとうを頂きました。

私たちは、この活動を通して、沢山の経験と感動を頂きました。その一つ一つを思い起こすとき、大勢の有志の皆様との出逢いを、とても有難く感じております。皆様に於かれましては、この活動を共有し共感していただければ幸いです。

来年以降も、より良い活動を模索しつつ、仮設でなくなるその日迄『やわらかい復興支援』を行っていく所存であります。引き続きご支援の程、宜しくお願ひいたします。

2013年6月

まっくス (Maeno Communication Switch)

共同代表 藤村行一・湯野哲也

